学校通信11月号

平成28年11月1日(火)

尼崎市立園田東小学校

尼崎市東園田町8丁目7番地 ℡ 6491-9253 Fax 6491-9331



「温故知新」~ 創立記念日~

校長 大石 温子

公園の木々の葉が徐々に色づきはじめ、秋の深まりを感じる頃となりました。また、先月の体育大会におきましては、お忙しい中にも拘わらず多数ご来校頂き有り難うございました。皆様方から頂いた温かい声援や励ましの拍手が、子どもたちにとっては大きな励みや自信につながったものと喜んでいます。これからも子どもたちの成長のために、ご支援・ご協力をお願い致します。

18日(火)の創立記念日ならびに"新校舎完成のお祝い会"には教育委員会施設課、工事設計事務所等、校舎工事建設にかかわった多くの方々や、いつもお世話になっている保護者、地域の方々に参加いただき、盛大に終えることができました。地域の方々からも温かい励ましの言葉もいただきました。

今年で創立 55 年目を迎えた古い伝統のある学校です。皆さんのおじいさんやおばあさんもこの学校で勉強したのです。学校教育目標は「学びあい伝えあい育ち合う心豊かなたくましい子どもの育成」をずっと受け継いでいます。長い間、自分たちの学校・地域の学校として大切に守り育ててきたのです。**園田東小学校の校区の人たちは、学校をいつも大切に考えてくれています。**

園田東小学校ができたのは、昭和37年4月です。学校ができるまでは、園和小学校まで歩いて通っていました。「私たちの学校がほしい!」住民すべての願いでした。当時、学校を造ることは、今よりもっと大変なことで、地域の方々が土地やお金を出し合い、やっとの思いで学校ができたのです。

当時の学校は5年生が最高学年でした。全校15学級、児童数600名、教職員25名でスタートしました。 学校はできたけれども、屛はなく水道もまだ使えず、運動場はまだ出来上がっていなかったようです。昭和38年には、みんなが手作業で校庭にポプラの木を50本植えたそうです。現在では1本だけ残っています。 校庭で一番背高のっぽの木に育っています。そして、学校として勉強を始めるという「開校式」をしたのが、10月18日でした。だから、10月18日を「創立記念日」としているわけです。

長い年月の間に体育館やプール等も建設されました。大勢の人々がここで勉強し卒業していきました。

昔の学校と今の学校生活を比べてみましょう。昔はみんなで仲良くしていました。少しぐらい不便な生活でもたくましくそれを乗り越え楽しい学校生活を送ったのです。今の学校はどうでしょう。勉強をするにも遊ぶにも便利な機械や道具がたくさんあります。皆さんは今、仲良く勉強したり、遊んだりできているでしょうか。他人に対して優しい気持ちで接しているでしょうか。怠け心を起こしたりはしていないでしょうか。友達を大切にし、助け合って、楽しい、美しい、明るい学校にしていかないと、昔の小学生に恥ずかしいと思います。歴史や伝統を受け継ぐことは、ただ、古くから伝えられてきたから受け継ぐというのではありま

せん。「温故知新」(故きを温ねて新しきを知る)といわれるように、伝えられてきたよい校風や伝統を掘り起こし、さらに新しい学校へと成長発展させるために、それを生かすということです。そのことにより、良い伝統が一層確かなものとなり、次の飛躍の踏み台となります。これからも、校風や伝統への誇りと自信を持って、有意義な学校生活を送ってほしいと思います。

体育大会・新校舎完成のお祝い会 見事にやり遂げました!

新しくなった運動場で体育大会を実施しました。第55回体育大会のテーマは、「You can do it if you try! (やればできる)」でした。「やればできた!!」を実感した一日でした。

新校舎完成のお祝い会を実施しました。テープカットや学校クイズ等、司会は計画委員会が中心になって、全校生で楽しく、学校のお誕生日と新校舎完成のお祝いをしました。









11月行事予定

- 1日(火)委員会活動⑥
- 3日(木)文化の日
- 4日(金)給食中止(弁当持参)
- 7日(月)視力検査(た・1~3年)個人懇談会(希望者)
- 8日(火)視力検査(4~6年)個人懇談会(希望者)
- 9日(水)尼崎市小学校音楽会(4年)中学校一日体験(6年)
- 11日(金) やきいも大会(予備日16日)
- 14日(月)児童集会(図書委員会)
- 17日(木)なかよし活動
- 18日(金)~19日(十)オープンスクール
- 19日(土)図工展
- 21日(日)代休日
- 22日(月) ランラン Running 開始
- 23日(水)勤労感謝の日
- 25日(金)学習到達度調査(5年)
- 28日(月)委員会活動⑥、地区なかよし遠足(たんぽぽ)
- 29日(火)リージョナルシアター事業
- 30日(水)リージョナルシアター事業

☆11月の生活目標

時間を守って行動しよう。

☆尼崎市小学校音楽会 4年

<日時> 11 月 9 日 (水)

<場所> あましんアルカイックホール 学校代表で4年生が出演します。

4年生のみなさん、練習の成果を多いに発揮しましょう。

☆小学校連合体育大会 6年

6年生はベイコム陸上競技場で、カー 杯競技しました。かっこよかったです!





☆リージョナルシアター事業

対象は3年から6年です。演劇を通して、ワークショップを行い、他者とのコミュニケーションを図ることを目的としています。